

秋竹小 学校だより

第109号 平成26年5月14日

幼子の髪に流るる名葉風

目標に向かって

1年から6年までの学級目標が出揃いました。どの 学級も、担任の思いだけで決めるのではなく、子ども たちと話し合って学級目標を決めています。今、自分 たちに足りないものは何か、どこに重点を置いて今年 一年頑張るとよいか、目指す自分たちの姿は?などの 視点で、1年生は1年生なりに、6年生は6年生とし て話し合った結果、決まったものです。

さて、ご家庭ではいかがでしょうか。どの家庭も、 家族一人一人が自分の目標を決めることはあっても、 ○○家としての目標というのは決めたことがないよう です。が、例えば、短期間の目標として、『テレビな し週間』として、テレビを見ない日を設定するとか、 『誉め誉め週間』として1日1回は互いに誉め合う等、 家族みんなで取り組んでみることもよいのではないで しょうか。

京都・奈良を旅して

大型連休明けの7日(水)・8日(木)、6年生は修 学旅行に出かけました。いつもは4月に実施していた のですが、今年度から、もう少し余裕のある時期にと 考え、連休明けの日程にしました。子どもたちの体調 を心配していたのですが、全員元気に参加することが できました。

1日目は、京都を中心に見学しました。清水寺、金 閣寺などの見学後、一旦宿泊先に荷物を置いて、近く の京都タワーに歩いて出かけ、展望台から京都の町並

みを眺めました。秋竹周辺とは全く違う、新しさと古い町並みとが混在して いる様子に子どもたちはどんなことを考えたのでしょう。夕食後は、友禅染 体験をし、伝統工芸に親しむことができました。

2日目は、早朝(6時15分)の散歩に出かけ、京都の静かな朝を堪能し ました。昨年度までの止観体験(座禅)は、今回行いませんでしたが、早朝 の東本願寺見学は、また違った良さがあったようです。朝食を済ませた後、



一路、奈良へとバスを進め、 宇治平等院、そして南大門、 大仏殿と見学しました。大 仏殿では、大勢の観光客と 一緒になりましたが、大仏 様の鼻の穴とおなじ大きさ の柱の穴を、全員がくぐる ことができました。その後、 法隆寺の見学を終え、秋竹 小学校へ、6年生全員が元 気に帰ってくることができ ました。





【大仏の大きさを実感】

見学地では、常に時間を守り、きびきびと行動す ることができた子どもたち。大きな大きな思い出が、 また一つできました。

秋竹っ子、頑張ります 26年度学級目標

| 1年1組 | みんな なかよし なかよくあそぼう かかりのしごとをしっかりやろう よいところをたくさんみつけよう しゃべらないでせんせいのはなし をびしっときこう |
|------|---|
| 2年1組 | げんき いっぱい えがお いっぱい くふう いっぱい |
| 3年1組 | ゆめをかなえる3年生 |
| 4年1組 | 力を合わせる4年生 |
| 5年1組 | 仲よくして 助け合おう |
| 6年1組 | Do Your Best |
| わかたけ | げんきいっぱい |
| ひまわり | げんきいっぱい がんばる子 |